

## Servicio de metro fue interrumpido por bloqueo de una vía en estación Limache

● El servicio de ayer del metro de Valparaíso se vio interrumpido durante la mañana debido a que una incidencia técnica en un tren vacío produjera un bloqueo de una vía en la zona de cambios de la estación Limache. Este hecho obligó a que el servicio operara en un intervalo de 30 minutos para los trenes que salían desde esta estación, mientras que desde Sargento Aldea el servicio funcionó cada 10 minutos. Desde EFE se informó que “equipos técnicos trabajaron en terreno para solucionar el bloqueo de la vía y restablecer la frecuencia habitual del servicio, lo que se materializó a las 10:20 horas, momento en que los trenes retomaron la operación normal en toda la red”.

CS



METRÓ PASÓ CADA 30 MINUTOS